

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan pada rumusan masalah dan analisa yang telah dilakukan sebelumnya, maka menghasilkan dua kesimpulan, sebagai berikut:

1. Program Keluarga Harapan (PKH) atau dengan program pokoknya yaitu Pertemuan Peningkatan Kemampuan Keluarga (P2K2) atau disebut juga *Family Development Session* (FDS). Proses pelaksanaan kegiatan tersebut yaitu pendampingan dan penyampaian materi diberikan dalam pertemuan kelompok masyarakat anggota keluarga PKH Desa Mlancu satu bulan sekali, metode yang digunakan dalam kegiatan FDS adalah Andragogi (pendidikan untuk orang dewasa) yang meliputi: diskusi, penugasan, pegang peran/sosio drama, ceramah, permainan, dan *ice breaker* (proses pembentukan diri dalam kelompok).
2. Peran Program Keluarga Harapan (PKH) dalam mewujudkan keluarga sakinah sesuai PerPres No. 15 Tahun 2010 melalui kegiatan Pertemuan Peningkatan Kemampuan Keluarga (P2K2) atau dalam istilah lain yaitu program *Family Development Session* (FDS) di Desa Mlancu Kecamatan Kandangan Kabupaten Kediri memiliki peran yang sangat besar di dalam membina keluarga sakinah, baik perannya melalui

pendampingan atau pemberian materi (buku pintar pedoman dalam modul pengasuhan dan pendidikan anak) atau pesan moral yang diberikan pada saat kegiatan FDS berlangsung. Setelah melalui kegiatan FDS tersebut anggota keluarga bisa lebih dewasa menjaga hubungan keharmonisan rumah tangganya, hubungan antara suami isteri dengan suami atau anggota keluarganya menjadi lebih erat, harmonis, dan sudah dapat dikatakan proses menuju keluarga yang didamkan yaitu tercapainya keluarga sakinah, mawaddah wa rahmah.

B. SARAN

Berdasarkan uraian di atas, maka saran yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Program Keluarga Harapan (PKH) melalui program pokoknya yaitu *Family Development Session* (FDS) yang berjalan di Desa Mlancu Kecamatan Kandangan Kabupaten Kediri dinilai sangat efektif dan memberikan manfaat, program tersebut dapat membantu atau mengatasi permasalahan rumah tangga yang ada di Desa Mlancu.
2. Dengan melalui program *Family Development Session* (FDS) diharapkan anggota keluarga PKH Desa Mlancu dapat memahami dan bisa menerapkan segala ilmu atau bekal setelah mendapatkan dari binaan keluarga sakinah tersebut. Dan keberhasilan tersebut agar dapat dipertahankan, ditingkatkan dan dikembangkan agar dapat mencapai tujuan dan cita-cita dalam membentuk dan mewujudkan keluarga sakinah yang ideal di Masyarakat Desa Mlancu.